
一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･1一間 - 盤 )

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

＼所沢市議会議員 石本 亮ニ

ー所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 . 公文書の管理

r

′

ノ

ー

2‐ 中学校の部活動

、

、

3 . 学びノー ト

4 . トコろん健幸マイ レ

ジ

5 . 市制施行 7 0 周年

-記念事業

6 . その他

○情報公開請求の現状と推移について

0 市 , 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長
1
′

.
-

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

~
農業委員会
会長

公平委員会
委員長

○作成から廃棄までの流れ

○歴史的公文書の選定基準

○個人情報の対応

○公文書を利用した事業の検証について
- - ･

○部活数の減少傾向と現状について

○部活を廃止する時の手続きについて

○外部指導員の確保について

○学校統廃合しない前提における今後について

○合同チームについて

○部活動をやらない生徒の進学指導は? '

-
･

○選定のプロセスと効果について
- - 1

○半年間の総括は?

○既存のメンバ- の入れ替えは ?
一 ･

- ･

○㈱ K A D O K A W A と連携して将棋のタイト

ル戦誘致を !
′

,
.･

一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - , - - - - - - - - "一一- - - - ･

-
、

-

‐

′

-

- - .

- - - - - - - - - - - - - -
三

一- - - - - - - - ‘- - ‘

- -
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般 質 問 通 告 書
′′
、、

括 ･初回一括 ･1一問一答 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 6 月 1 2 日

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 亀山 恭子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項′ 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1中学校職員の勤務時間

の適正化と部活動

2新生児聴覚検査

3 タブレットの活用

4 防災意識の向上

′

、

‘
‐

′

5 自転車の活用

.

･

･ ･
、

6 その他

①職員の勤務状況

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者 ,

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

②部活動の状況

③外部人材の登用について

①新たな取り組みについて

②実施状況とフォローアップについて

①タブレットの活用でコストの削減と業務効率

化に

②市民サービスの向上のために利活用を
一- - - - - - - - - - - - - - ｢ - -‐【-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一一

①自主防災活動訓練

② ｢まもりんピック姫路｣ について

③防災意識の向上のために
一 - - - - - -

ノ ー - ′、

①自転車活用推進法について

②バスの利用状況と課題

③自転車活用推進計画の策定について

④サイクルアンドバスライ ド駐輪場を

⑤シェアやレンタルについて
･

- ′

一 - -

‘ 、 t l

･

ー

- - - 】 - -

･
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･ r 問一得 ) 総務経済 常任委員会

特別委員会
所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

所沢市議会議員 荻 野 泰 男

所沢市議会会議規則第6 主条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

- 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 . 人口統計、 地域分析

2 . 市内事業所の P R の

促進

3 . 税負担と行政コスト

4 . 公共施設における

省エネルギーの推進

5 . 公用 車

′

＼

6 . コミュニティ活動の

推進 1

7 . 土のうステー ショ ン

8 . 産業団地の創出‐

9 . 明治 150年

1 0 . その他

行政区ごとの人口動態、地域特性の分析の状況、

○ 市 長

○ ･副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○･ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会ム

･
会長 .

公平委員会

委員長

情報の共有、 まちづくりへの活用について
- - - - - - - - 【

･

埼玉県大学生インターンシップ推進事業の活用

状況、 市内事業所へのインターンシップの推進

について
. - - - - - - - - 【 - - - -

、

税 ･手数料などの負担額と公的サービスの行政

コストに関する情報提供について
- - - - - -一 - - - - - -

、

マチごとエコタウン所沢構想と公共施設に

おける L E D 化の現状と今後の推進について
- - - - - - - - - - 一 - -

ドライブレコーダーの搭載状況と今後の設置

方針について
- - -

『
、 .

集会所の修繕に係る補助金の現状、 見直しに-

ら)いて
. - - - - - - -

′

設置場所の選定、 管理、 利用について
･ 一 - - - -

r
r ′

三ケ島工業団地周辺地区における今後の取組み

について -
一 - -

本市における関連施策の推進について
- - 一 - -

、
. - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書ノ 平成 2 9 年 6月 12日

ヒ問-答 P( 一 括 ･初回一括 ･ 間- 答

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 桑畠 健也

所沢市議会会-議兜則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
^ 項 目 要 旨、 (具体的に記入) 答 弁 者

地方自治法改正を受けて

埼玉ブロンコスとの

協力関係について

国民健康保険について

、

、

‘
′ ･

,

学校のグラウンド整備

-
‘′ ‐

小中学校用貨物運搬車両

について

中国帰国者定着促進

センター跡地

ミサイル対策
′ ハ .

,

その他

内部統制とその必要性

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道 -

○ 事業
管理者

○ 担当部長

′ 監査委員

選挙管理
委員会
委員長

-
′

農業委員会^

会長
、

.

公平委員会、

委員長

内部統制の方針を策定するのか

決算不認定の規定整備は

損害賠償の限度額設定の規定整備は
- ′ - ‐

、 、
r

,

これまでの経緯と現状での協力関係は

協力関係の成果は

どのような便宜供与を行っているのか

他団体の反応は
- - -

し、
. ･

一

6月 9 日の新聞報道についてどのように分析 . -

しているのカ1

短期滞在外国人の国保保険利用状況は

調剤薬局の不正請求への対応は

でこぼこを均すための対応方法や実績は

グリーンダストの効果や単価は
-

、
I

現状ではどのような対応をしているのか

専用車両を用意するべきではないか
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-
、

市が買い取りをすべきではないか
･一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′

‐
、 、

-

. -

･
･

. ･ .
･

.
‘

3月定例会以後の対応について

改めて訓練を行う意向は
-

、
′

‐

一- - - - - -

. . , ノ
‐
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 6月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･ r 問 - 袖 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様
特別委員会

所沢市議会議員 松崎 智也

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 ‐要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

住宅施策
-

/

、

働き方改革

省エネ策

-

、

無電柱化

その他

･市内の住宅の空き家対策について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

-

-

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長 ･

･老朽マンションの対応策
-… - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 【- -一 - -

‘
′ . ･

･現状の取り組み

が職員、 臨時職員採用のあり方
一- - " - - - - -【 一一- - - - - - - - - - - - - - - -

･家庭へのLE跡照明の普及啓発

･個人宅への宅配ボックスの普及啓発
.- - - - - - - - - - - - - - - -【 " - - - - - - - - -

‘

･無電柱化推進の現状と今後について
- - - - - - - -【-【-【- - -【 【“-“- - - - - - [ 一 一

･

■-【- - - - ^ - - - - 【 一一[ 一- - " - - - [一- - - - - - - - - -

･.-【-【- - - - - -【一 一一^ - - " -【- - [一- - 【 一- - - - - - - -
、

.- - - - - - - - - - - - - - - - -“【 一一【一 - - - - - -

一.
-

･ ･

-

- - ^ -【- - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - -【

- ′
- 【- - - -【-【 一- - - - 【- - - - " ~【 【- -【【- - -

、
- 【 - - - - - -【【- - - - ^ -【 一【【一【 " - " - - - - -【一 - -

/

一 - -【一【一【一【一 - - - -【一【【 - - 【-【- - - - -【【【- -

、

、 ･

･ 【- -- - - -【一 ~ - - - - - - - 【- - - - - -【 【 一- - - -
t

- - - - - - - - - - - - [ -【- - - - - - - - - - -‘
,

.
. - - - - - - - - - -【- - - - - - ^ - - - ^ - - - - -【 【 ･ 一 【- -･

･ 【- - - -【- - - - - ^ - [【一^ - “ “- - - -

- - - -【【一一- - - - - - - - - - - " - -【 一

′
-

■ - - -【 - -…- - -【一一 【一- - - -【 【一 - - -

- ;
- -【【- - - - - - - -【一一【-【【【一 - ^ - -【【【【 【 - -【【 ー
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